
CONSELHO ESTADUAL DE ACOMPANHAMENTO E CONTROLE SOCIAL DO 
FUNDO DE MANUTENÇÃO E DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO BÁSICA E 

DE VALORIZAÇÃO DOS PROFISSIONAIS DA EDUCAÇÃO – CONSELHO DO 
FUNDEB 

 

Aos vinte e oito do mês de agosto do ano de dois mil e vinte, às quatorze horas, inicia-se a 
reunião ordinária do Conselho Estadual do FUNDEB. Nesta ocasião este colegiado reúne-se 
on-line pelo aplicativo GOOGLE MEET, devido a impossibilidade de reunião presencial, 
decorrente da Pandemia de Coronavírus, onde estão suspensas todas as formas de 
aglomeração e com o dever de distanciamento social entre as pessoas. Participam os (as) 
seguintes Conselheiros (as): Ana Seres Trento Comin (Titular – CEE), Carla Juliane dos 
Santos Vilar (Titular – UNDIME), Ciro Alamir Monticeli (Titular – SEFA), Evandro 
Guilherme Alves (Titular – Poder Executivo Estadual), Fátima Natalina Bof (Titular – 
FEPAMEF), Katia Vania Ribeiro de Lima Wagner (Suplente – Poder Executivo Estadual), 
Maria Paula Victório (Titular – AMP), Marlene Strechar da Conceição (Suplente – 
SEFA), Paulo Sergio Vieira (Suplente – UPES), Sonia Cristina Tomaz Vieira (Titular – 
SEED), Urçula Carina Zanon (Titular – FEPAMEF), William Cezar Rosa (Suplente – 
SEED). A Conselheira Presidente Urçula Carina Zanon faz a abertura da reunião, informa 
que a reunião está sendo gravada, dá as boas-vindas a todos (as), justifica a ausência do 
Conselheiro Giovani Santos Vieira, que teve problemas com internet, e lê a pauta do dia, 1 – 
Informes, 2 – Análise das contas do Fundeb – Julho e 3 – Assuntos gerais. Apresenta a ata da 
reunião ordinária anterior e também da reunião técnica realizada dia sete de agosto deste ano 
e pergunta se há alguma complementação ou alteração, não havendo manifestação, as 
mesmas foram aprovadas. Lembrando que as assinaturas serão colhidas quando as reuniões 
presencias forem possíveis de serem realizadas. No item informes, dá ciência a todos (as) do 
recebimento do Ofício 611/2020 do Ministério Público, o qual solicita as atas realizadas este 
ano. O qual já foi respondido e a documentação encaminhada. Informa também do 
recebimento do Ofício 656/2020 Ministério Público, o qual solicita quais as providências que 
este Conselho adotou referente ao Ofício nº 12155/2020/Cosef/Cgfse/Digef-FNDE 
endereçado a Secretaria Estadual da Fazenda, referente ao ajuste anual da distribuição de 
recursos do FUNDEB 2019. Sendo assim, este Conselho emitiu o ofício 023/2020 a 
Secretaria Estadual da Fazenda solicitando informações acerca das providências adotadas 
referente ao solicitado no referido ofício e a documentação comprobatória. Informa que 
estamos no aguardo para responder ao Ministério Público. Lembra ainda que os conselheiros 
e conselheiras indicados no e-mail encaminhado dia 14/08/2020 devem ir ao Banco do Brasil 
cadastrar a senha para a finalização do processo para a aquisição do cartão corporativo. 
Ainda neste assunto, informa que a Secretaria de Estado da Educação fará a apresentação da 
LOA – Lei Orçamentária Anual a este Conselho para cumprir o Art.24, § 9, da Lei 
11.494/2007 que diz: “Aos conselhos incumbe, ainda, supervisionar o censo escolar anual e a 
elaboração da proposta orçamentária anual.” Sendo assim esse Conselho convocará em 
caráter de emergência, uma reunião extraordinária para os próximos dias. Comunica a todos 
(as) que o terceiro bimestre MAVS – SIOPE foi validado em reunião online da Comissão 
Técnica, conforme ata encaminhada por e-mail a todos (as) conselheiros (as) e já aprovada. 
Terminado esse assunto, a Conselheira Presidente Urçula Carina Zanon informa que não 
haverá apresentação da prestação de contas referente ao mês de julho devido ao pouco tempo 



hábil para análise das informações e elaboração do relatório. No item 3, diz que a capacitação 
com o Professor e Ex Conselheiro Jacir Bombonato Machado terá agenda disponível dia 
08/09/2020, 09/09/2020 ou 10/09/2020 as quais podem ser escolhidas pelos (as) conselheiros 
(as). Após discussão, fica acordado que dia 09 às 14 horas ficaria adequado a todos (as), 
então é solicitado que a Secretária Executiva deste Conselho Márcia Linke Rocha, dê 
continuidade ao processo de ajustes para o encontro. Lembrando da não obrigatoriedade na 
participação dos (as) conselheiros (as). Terminados todos os assuntos, a Presidente Urçula 
Carina Zanon, agradece a todos (as) Conselheiros (as) pela presença e pergunta se alguém 
tem mais alguma colocação, não havendo, é encerrada a reunião. Lembrando que a próxima 
reunião está agendada para dia trinta de setembro de deste ano. Nada mais havendo para 
tratar, eu Márcia Linke Rocha, Secretária Executiva deste Conselho, lavrei a presente ata, 
que após lida e aprovada, segue assinada por mim, e pelos demais presentes. 

 

 

 


